

MINAS DEL GUAJARAZ

El problema se planteó al negarse la dirección a pagar los sueldos y prendas de trabajo a los compañeros (la empresa alegó que en ese momento no tenía dinero suficiente), los compañeros rápidamente, y todos unidos, se lanzaron a la huelga hasta que la empresa no los pagara.

Una comisión pasó por la sede del sindicato para dar cuenta de cómo estaban las cosas. La propuesta que hizo Comisiones a estos compañeros fue: que las presiones hay que hacerlas, pero hay que hacerlas bien; era una llamada a la normalidad, cosa que disgustó a los compañeros.

Esta es la carta que CC. OO. envió a todos los trabajadores y que éstos presentaron a la dirección:



«COMPAÑEROS:

Planteado el problema, que actualmente tenéis respecto al pago del salario por parte de vuestra Empresa, nuestro criterio para llegar a una buena solución que no os perjudique, es que concedáis un plazo de hasta el próximo sábado día 15 para que la Empresa os abone dichos devengos; caso de que falten a esa alternativa, se formará una Asamblea y redactará un escrito solicitando huelga legal.

Es conveniente que el plazo hasta el sábado os lo den por escrito.

Contestación de la dirección de la Empresa:

Según instrucciones recibidas de la Central de Madrid, se pagarán los salarios el día 13 de los corrientes.»

La contestación de la empresa no se hizo esperar, y en la misma carta lo podemos apreciar.

Los compañeros se alegraron no sólo por poder recibir el sueldo que ya de antemano habían trabajado, sino por apreciar que el sindicato es eficaz, empieza a tomar fuerza y las empresas empiezan a ceder bajo sus presiones.

Desde aquí mando un saludo a los compañeros que tuvieron esa unidad para llegar al paro, pero lo que es más importante, supieron aceptar el consejo del sindicato, aun en contra de lo que a ellos les parecía mejor postura y lograron un éxito que lo hacemos de todos.

Comisiones Obreras, tu Sindicato

Qué grandes ventajas obtendremos en la rama, si todos los compañeros de CC. OO. empleamos el cerebro. Si sabemos encauzar esta fuerza noble.

Hagamos que Comisiones sea la fuerza sindical más grande que jamás haya conocido la Historia de España.

Esta clase obrera tan polifacética, con procedencia de raíz campesina, gañanes, pastores, jornaleros, artesanos de pueblo... el orgullo de España, esta clase con la que me siento identificado, a la que pertenezco, hombres hechos de

rastreros toledanos y convertidos en albañiles... somos los que militamos en CC. OO.

Es indiscutible que CC. OO. es hoy la fuerza más grande del país, y además la más sólida, y ¿sabéis porqué?... Porque los hombres de Comisiones Obreras tienen callos en las manos, cemento en su ropa, grasa, tinta, viruta y hasta silicosis en los pulmones.

No vaciles compañero. Si no tienes tu Carnet de CC. OO., exígele.

Yo, un humilde albañil, digo que quien tenga la fuerza de CC. OO. tendrá la fuerza del país.

Felipe MARTIN

AFILIATE AL SINDICATO DE CC. OO.

(Del Boletín de la Construcción 5-8-77)

(Viene de la pág. 3)

ción, el típico ya, «Aquí no se ven las banderas de UCD» (y no se vieron, parece ser que el gobierno de Suárez, no hace suyos los problemas del pueblo trabajador y se guía por otra serie de intereses). Los gritos contra el paro también retumbaron en las calles toledanas.

Fue, en fin, una forma de protestar contra toda una serie de problemas que tiene planteados el trabajador como tal y como ciudadano.



La nota discordante (y en mi modesto entender, poco «unitaria»), fue el que algún grupo (no quiero recordar cuál), decidió, aprovechando una manifestación ciudadana, hacer su agosto, y eso CC. OO., no lo ve ni medio bien (mucho más cuando todas las organizaciones que participaron en la preparación de dicha manifestación, acordaron que toda la propaganda en este sentido sería unitaria), por eso estamos en contra de ese protagonismo, rayante en egoísmos de grupos, que aprovechando una manifestación ciudadana, la emplean como órgano receptorio de su periódico.

Pero volviendo al tema y quitando estas ganas de protagonismo de algún grupo, la manifestación, que reunió unos 2.500 toledanos, se disolvió en la Vega, después de que tomaran la palabra algunos compañeros para dar las gracias a todos los grupos y ciudadanos que tomaron parte en ella.